

TENNIS La phase préliminaire s'est achevée ce jeudi à La Grande-Motte

Critérium, acte I réglé

La phase finale se déroulera à la Pentecôte les 3, 4 et 5 juin sur terre battue.

A lors que la première édition de l'open des Pyramides sera lancée ce week-end (lire en pages Sports Hérault), le centre de ligue grand-mottois a connu une belle effervescence ces jours-ci.

En effet, à cheval sur les deux semaines de vacances scolaires, les tableaux de qualifications masculins et féminins ont pu être menés à bien par l'équipe des juges-arbitres.

Du côté masculin, on recensait 73 joueurs inscrits, classés entre + 15 et 1/6 alors qu'en féminines, elles étaient 50, classées entre + 15 et - 2/6.

Chez ces dernières, il n'y aura guère eu de surprises dans le tableau 1 (15 à 3/6) comme dans le 2 (+ 2/6 à - 2/6). Des quatre qualifiées pour le tableau final, Claire Jalade (tête de série n° 1, - 2/6, TC Lapeyradois) - notre récente championne du monde par équipes des moins de 35 ans a souffert jusqu'à 6/4 au 3^e set face à la locale Juliette Daries (1/6) -, Esther Bataille (n° 2, - 2/6, TC La Grande-Motte) - au jeu décisif de la 3^e manche face à Hélène Mohamed (+ 2/6) -, Marion Chatenet (n° 3, 0, TC La Grande-Motte) et Nastasia Jedrychowski (n° 5, 0, TC Piscénois), seule la dernière est parvenue à bouleverser la hiérarchie en éliminant Tiffany Phaysouphanh (n° 4, 0, Montpellier ASPTT). Et deux w.o. (forfait) sur 37 duels est un chiffre très acceptable.

Quelques surprises chez les messieurs

La hiérarchie a été plus fragile du côté masculin sur un plus grand nombre de parties, il est vrai (67), marqué par un nombre élevé en revanche de w.o. (6) et d'abandons (8).



■ De gauche à droite, Éric LARGERON, Pierre BISSET, Élisabeth CHRYSOCHOOS et Jean-Louis REY. P. D.

Il y a eu aussi et surtout un certain nombre de joueurs qui se sont distingués. Jonathan Vallières (5/6, TC Lunel) a franchi 5 tours (victoires à 5/6, + 4/6 par abandon, + 4/6, 3/6, 3/6 par abandon) avant de céder sur Tino Jimenez (+ 2/6, TC Montpellier) en deux sets serrés (7-6 6-4). Florian Hue (TC Montpellier) et Axel Garcian (TC Narbonne Saint-Georges), tous deux à 3/6, ont l'un et l'autre remporté quatre matches, à 3/6, + 4/6, + 2/6 et... par w.o. à 1/6 au tour qualificatif pour le premier cité, à + 4/6, 5/6, + 2/6 et 1/6 au tour qualificatif pour le second, afin de rejoindre la cour des grands, début juin.

Enfin, Guillaume Herbach, classé + 4/6 mais qui a été bien plus haut dans la hiérarchie (- 15) a carrément traversé les deux tableaux (succès à + 15, 5/6, w.o. à 3/6, abandon à + 4/6, + 2/6, 1/6). Et le joueur de

La Grande-Motte, qui a récupéré une wild-card pour les qualifs de l'open des Pyramides, va ainsi retrouver un tableau final dont il a été à plusieurs reprises un acteur majeur !

« L'épreuve a perdu de son lustre d'antan puisque nos clubs ne parviennent pas, faute de moyens, à conserver leurs meilleurs éléments. Le critérium garde néanmoins un certain attrait et offre des opportunités à des outsiders », a commenté Éric LARGERON, le président de la ligue. Qui ne verra pas les Descloix, Hamou, Bonzi, Meseguer en découdre, pas plus que Mylène Halemaï et une Jade Suvrijn excusée, vu ses états de service pour la ligue, et pour lesquelles des wild-cards ont été réclamées en vue du critérium national.

PIERRE DUPERRON

pduperron@midilibre.com

PHASE FINALE

Deux nouveaux lauréats ?

Le tableau final du critérium va se disputer à la Pentecôte selon la tradition, soit les samedi 3, dimanche 4 et lundi 5 juin. Et aucun des deux tenants du titre n'en sera puisque Dorian Descloix, le multi titré, a quitté la ligue pour le TC Maïgnane alors que Mylène Halemaï sera sur le front de Roland-Garros dans la catégorie juniors. Au rayon têtes de série, Joan Soler (- 4/6, AS Salindres) sera le n° 1 devant Sean David (- 2/6) et un quatuor de 0. Chez les filles, une ex-lauréate, Jenny Jullien, aura fort à faire face à trois autres - 15, Léa Romain (finaliste en 2016), Tiphane Fiquet et Carole Monnet, ce qui n'interdit pas d'imaginer de nouveaux lauréats.

Une soixantaine d'équipes au rendez-vous

Football - Amateurs



Des stages enfants de l'Asptt, sortiront peut-être des champions !

Ce lundi 1er mai l'Asptt [Albi](#), sur le stade de Caussels, vous invite à venir découvrir les futurs footballeurs et footballeuses de demain. Cette journée consacrée aux plus jeunes, sera la 31^e édition du challenge Richard Szeliga. Ce rassemblement ouvert aux catégories U9 et U7 nous permettra de voir évoluer sans recherche de résultats, les équipes de notre département, de notre région et de nos régions voisines. À ce jour 27 clubs seront présents, soit une soixantaine d'équipes qui participeront toute la journée à différents plateaux. Chaque équipe jouera le même nombre de matches.

Nous accueillerons :

Les Asptt de Toulouse, Montpellier, Perpignan, Stade Bordelais-Asptt Bordeaux, un club du Comminges Gourdan Polignan-Montréjeau, Colomiers, la JET de Toulouse fidèle à ce rassemblement depuis de nombreuses années, comme la plupart des clubs tarnais : l'U.S Albi, Saint Sulpice, Marssac, Saint-Juéry, Le Fraysse, Lacaune, Lavour, Montredon-Réalmon, Le Ségala Carmausin, l'U. S Castres, Pampelonne, Cahuzac sur Vère, Fréjairolles- Cambon, Briatexte, Graulhet.

Le Nord du Lot sera représenté par Bretenoux-Biars, et L'Aveyron par les clubs de Savignac, Villefranche de Rouergue et Lafouillade.

L'Asptt Albi alignera trois équipes U9 et trois équipes U7 dont une composée uniquement de jeunes filles. L'Asptt Montpellier se déplacera aussi avec une équipe de U9 Filles.

L'arbitrage des différents plateaux sera assuré par les jeunes licenciés (iées) de l'Asptt Albi. Nos dirigeants et éducateurs seront les responsables des quinze terrains de jeu.

Le rassemblement débutera à 9 heures ; à l'heure de la pause, une animation ludique sera proposée à tous les gardiens de la catégorie U-9. À 13 heures 30 reprise des plateaux de niveaux, et vers 17 heures remise des récompenses. Toutes les équipes recevront une coupe et tous les participants (tes) repartiront avec une médaille souvenir. Pour savoir qui succédera à l'Asptt Albi au palmarès, venez nombreux, ce lundi 1er mai assister à ce 31^e rassemblement Richard Széliga. Ces tout petits venus de très loin parfois et de régions différentes, méritent vos encouragements !

NATATION

Fanny Deberghes signe la meilleure perf française de la saison sur 100 m brasse



Pour Fanny Deberghes et le reste des nageurs tricolores, les championnats de France élite de Strasbourg sont dans moins d'un mois.

Photo archives Ascencion Torrent

La Béarnaise est la seule Tricolore à avoir nagé sous la barre des 1'10 cette saison. Et à deux reprises !

Trois courses, trois médailles. **Une d'argent et deux de bronze.** C'est le bilan de Fanny Deberghes au meeting international d'Amiens, dernière manche du FFN Golden Tour Camille-Muffat.

50 m brasse vendredi

3^e des séries en 31"98, Fanny Deberghes prend la même place en finale avec un chrono un chouïa moins bon (32"10 derrière les 31"59 de la Belge Fanny Lecluyse et les 31"87 de Charlotte Bonnet).

C'est son meilleur chrono de la saison et la première fois que la Béarnaise de l'ASPTT Montpellier passe sous les 32 secondes hors championnat de France. Elles ne sont que deux à l'avoir fait cette saison : **elle et Charlotte Bonnet**.

200 m brasse samedi

4^e des séries en 2'33"69, la nageuse de Mirepeix améliore son chrono en finale (2'30"70) et gagne une place. Elle est devancée par la Belge Fanny Lecluyse (2'27"01) et par **Camille Dauba (2'27"91) qui passe sous la barre des 2'28 pour la première fois** et signe la 5^e meilleure performance de la natation tricolore.

100 m brasse

3^e des séries en 1'11"21, **Fanny Deberghes a haussé le ton en finale en passant sous la barre des 1'10 (1'09"70)**. C'est le meilleur temps réalisé par une Française cette saison. C'est d'ailleurs la seule à avoir nager sous les 1'10 !